

Medien-Info

16.01.2018



Münster. Die „Schülerstiftung Courage“ vom Geschwister-Scholl-Gymnasium setzt sich mit ihrem freiwilligen Engagement für die Bildungsförderung von benachteiligten Kindern im Münsteraner Stadtteil Kinderhaus ein. Eine Spende von 1.000 Euro überreichte jetzt Uwe Eggelsmann (r.), Geschäftsbereichsleiter der Sparkasse Münsterland Ost. „Die Stiftung vermittelt den Kindern im Rahmen ihrer Angebote Toleranz, Courage und Engagement als besondere Werte. Diese wertvolle Arbeit unterstützen wir sehr gerne“, erklärte Eggelsmann. Die Münsteraner Schülerstiftung bietet den Kindern u.a. verschiedene Workshops und stellt ihnen eigene Schülerpaten zur Seite, mit denen die persönlichen Stärken als auch Begabungen entdeckt und gefördert werden. Mit der Spende möchten (v.l.n.r.) Frieda Janzing, Franziska Potts und Jule Koschinski die Workshopangebote weiter ausbauen. Schulleiter Ralf Cyrus (l.) freut sich über den ehrenvollen Einsatz seiner Schüler. Im November 2017 hatte die Schülerstiftung den von den Sparkassen unterstützten Deutschen Bürgerpreis in der Kategorie „U21“ erhalten.